
ACTA 29/2015 
CIENTO SESENTA Y UNO 

JUNTA DE COMITÉ DIRECTIVO DEL INSTITUTO NACIONAL DE LOS 
DEPORTES DE EL SALVADOR 

En la ciudad de San Salvador, a las doce horas del día uno de diciembre de 
dos mil quince, en la sala de reuniones de la Presidencia del Instituto Nacional 
de lbs Oeportes de El Salvador, ubicada en el Palacio de los Deportes Carlos 
"El Famoso" Hernández; reunidos los señores Directores Propietarios y 
Suplentes para celebrar la Sesión de Comité Directivo, siendo éstos el Jugar, 
día y hora señalados. · 

Previo al inicio, el señor Presidente de INDES Jorge Alberto Pérez Quezada, 
procedió a establecer el Quórum y se comprobó la presencia de los siguientes 
directores: Licenciada Krisia Lorena García Blanco, señor Jorge Alberto Ochoa, 
Doctor Fidel Ernesto Fuentes Calderón, Licenciado Adonay Osmín Mancía 
Aguirre, Doctor Juan .carios Ramírez Escobar, y Licenciado Efraín Alexis 
Segura Valenzuela, en consecuencia de lo anterior se conforma el quórum 
suficiente para dar inicio a esta sesión. Ausentes en esta sesión:. Licenciado 
Samuel Enrique Alfonso Murillo, Licenciado Joel Antonio Aguilar Chicas, 
Ingeniero Denio Esaú Córdova Abarca, Doctor Federico Rafael López Beltrán, 
Licenciada Alba Elizabeth Marroquín Castañeda, y Licenciada Evelyn Yesenia 
García. Estuvieron presentes también el Licenciado Juan José Gómez Urrutia, 
Gerente Administrativo y Licenciado Hugo Herrera, Asesor Legal. 

Se d.io por abierta la sesión se distribuyó y desarrolló la Agenda 
correspondiente, que contiene los siguientes puntos: 1) Aprobación del 
Quórum; 2) Lectura de la agenda; 3) Lectura del acta anterior; 4) Declaratoria 
de Desierta de . Licitadón Pública. no 12-indes-2015. "Rehabilitación y 
mejoramiento del estadio de futbol Juan Francisco Barraza, departamento de 
San Miguel''.; 5) Autorización de gastos para eventos del INDES, 6) Invitación a 
Federaciones Deportivas para presentar informe de resultados y proyección del 
Programa Éxito durante 2015, 7) Varios; 8) Informes. 

DESARROLLO DE LA AGENDA: 

. 1., APROBACION DEL QUÓRUM. 
'• 

Se comprobó y aprobó el quórum legal. 
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se· procedió a la lectura y aprobación de la Agenda, sin incorporar Puntos 
Varios. 

3. LECTURA DEL ACTA ANTERIOR 

Se leyó y aprobó el acta anterior, no habiendo observaciones. 

4. DECLARATORIA DE DESIERTA DE LICITACIÓN PUBLICA No 12-
INDES-2015. "REHABILITACION Y MEJORAMIENTO DEL ESTADIO 
DE FUTBOL JUAN FRANCISCO BARRAZA, DEPARTAMENTO DE 
SAN MIGUEL" 

Informo el señor Presidente de conformidad al Art. 56 de la Ley de 
Adquisiciones y Contrataciones de la Administración Pública se presenta a los 
señores del Comité Directivo la recomendación emitida por la Comisión de 
Evaluación de Ofertas en el sentido de DECLARAR DESIERTA la Licitación 
Publica Numero 12-INDES-2015 " Rehabilitación y Mejoramiento del Estadio de 
Futbol Juan Francisco Barraza, Departamento de San Miguel", no se presentó 
ninguna empresa a ofertar de las veintiuno que descargaron y compraron las 
bases por lo que se recomienda declarar desierta la Licitación en comento y se 
autorice el inicio de un nuevo proceso por SEGUNDA VEZ conforme a la 
establecido en la Ley de la Materia 

ACUERDO 199-29-2015 

Los señores Directores después de analizar, discutir y consultar sobre la 
presentación realizada por unanimidad ACUERDAN: a) DECLARAR 
DESIERTA LA LICITACION PUBLICA 12-INDES-2015 denominada 
"REHABILITACION Y MEJORAMIENTO DEL ESTADIO DE FUTBOL JUAN 
FRANCISCO BARRAZA, DEPARTAMENTO DE SAN MIGUEL". b) Se 
Autoriza a la Unidad de Adquisiciones y Contrataciones Institucional del INDES 
iniciar un nuevo proceso por SEGUNDA VEZ conforme al establecido en la Ley 
de la Materia. d) Informar a la 'Gerencia de Ingeniería y Operaciones, UACI, 
Gerencia Administrativa, Gerencia Financiera, Unidad Legal y Gerencia 
Deportiva NOTIFIQUESE 

5. AUTORIZACIÓN DE GASTOS PARA EVENTOS INSTITUCIONALES Y 
SUMINISTRO DE ALIMENTOS DEL COMITÉ DIRECTIVO, 
PRESIDENCIA, GERENCIAS Y OTRAS UNIDADES DE LA 
INST UCIÓN. 
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CIENTO SESENTA Y DOS 

Informa la Gerencia Financiera que para dar seguimiento y cumplimiento a la 
Política de Austeridad del año 2015, es necesario respaldar los gastos que se 
efectúan en función de atenciones y gastos propios del Comité Directivo que 
ocurren por razones de reuniones de trabajo, atenciones sociales, sesiones 
interinstitucionales o de cualquier otra naturaleza para el presente año fiscal 
comprendido de enero a diciembre de 2015. 

ACUERDO 200-29-2015 

El Comité Directivo después de escuchar lo planteado erogación de fondos por 
medio del Fondo Circulante ACUERDA: a) Autorizar la erogación de fondos por 
medio del Fondo Circulante, Caja Chica de la Administración Superior o por 
medio de anticipo de fondos para el suministro de productos alimenticios y 
otros gastos que son necesarios y que se requieren cuando se llevan a cabo 
reuniones del Comité Directivo, reunión de Comisiones de trabajo autorizadas 
por el Comité Directivo, reuniones sociales, interinstitucionales o de cualquier 
otra naturaleza, para el año fiscal comprendido de enero a diciembre de 2015, 
y hasta por la- suma de UN MIL DOLARES DE LOS ESTADOS UNIDOS DE 
AMERICA ($1.000.00) por evento, b) Informar a la UACI, Gerencia Financiera, 
y Gerencia Administrativa. NOTIFIQUESE. 

6. INFORME DE RESUL TACOS Y PROYECCIONES DEL PROGRAMA 
ÉXITO 2015. 

El señor Presidente informa que consideró muy conveniente compartir y 
analizar los resultados deportivos de la puesta en marcha del Programa Éxito 
que durante el año de 2015 se ha desarrollado con la participación de atletas 
de categorías infantiles y juveniles de varias Federaciones Deportivas y a 
quienes se invitó a este Comité Directivo a través de la presencia de su 
Presidente y Gerente Técnico, quienes asistieron a esta convocatoria casi 
todas las Federaciones. El Responsable del Programa Éxito Licenciado 
Douglas Gamero, hizo una amplia exposición de la participación y resultados 
de cada Federación en cuanto a los resultados obtenidos en sus 
participaciones en los eventos deportivos del nivel intermedio, primario y en 
juegos JEDECAC en el proceso de desarrollo de los Juegos del CODICADER, 
analizando con indicadores, estadísticas, situaciones específicas, relación de 
medallas contra atletas participantes, calidad de las medallas obtenidas, 
calidad de la competencia en las que participaron, análisis técnicos deportivos, 
análisis de carácter médico y psicológico, análisis de comportamientos de los 
atletas y entrenadores en cada participación, necesidades detectadas que es 
menester cubrir y situaciones a corregir para mejorar expectativas futuras. En 
esa realidad ir definiendo las nuevas proyecciones a impulsar desde la 
consolidación de la relación INDES con Federaciones buscando obtener 

ias pis· ivas para mejores resultados con proyección hacia 2017-2018 y 
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2019 en muchos casos. Se entregó hizo entrega a cada Presidente o 
representante de cada Federacion el informe correspondiente a.su Federacion 
y muchos de ellos participaron apoyando el Programa, q~ienes hicieron 
comentarios positivos sobre dicho informe presentado y avalando continuar 
con su participación y aporte ·de atletas y entrenadores en el nuevo año del 
Programa Éxito para 2016. En esta etapa de la reunión el señor Presidente 
agradeció la buena receptividad del informe, los resultados reportados del 
Programa Éxito, los observaciones que después de la presentación se 
comentaron, aprovechando para referirse a los criterios de asignación de 
presupuesto para el·año 2016, en cuanto a la distribución de éste entre gastos 
administrativos y gastos para desarrollo deportivo y las asignaciones 
porcentuales las que ya están definidas en el instructivo de Ingresos y Gastos 

~ . 
que ya se les ha enviado a todas las Federaciones y Asociaciones Deportivas 
adscritas al INDES, y esto según montos de sus presupuestos incluyendo en 
éste, los fondos que se reciben del Fondo General, agregando aquellos que se 
generan por el uso del patrimonio del Estado y los que se generan por su 
actividad puramente administrativa. Se conoce que se reciben fondos de su 
organización internacional, sin embargo dichos fondos están asignados a 
actividades específicas. . 

ACUERDO 200-A-29-2015 

En pleno conocimiento del informe del Programa Éxito y después de escuchar 
los comentarios de las Federaciones así como de las respuestas de la 
Presidencia, el Comité Directivo ACUERDA: a) Aprobar y darse por enterados 
del contenido completo del reporte del Programa Éxito presentado por el 
Licenciado Douglas Gamero, y la amplia exposición por cada una de las 
Federaciones en relación a participación y resultados deportivo de cada una; b) 
Informar a la Gerencia Deportiva, Jefatura del Programa éxito, Deporte de Alto 
Rendimiento, y Gerencia Administrativa. NOTIFIQUESE. 

No habiendo más que hacer constar se cierra la sesión a las quince horas y 
treinta minutos de este mismo día. 
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REGISTRO DE ASISTENCIA A REUNIÓN DE MIEMBROS DEL COMITÉ DIRECTIVO 
DEL INSTITUTO NACIONAL DE LOS DEPORTES DE EL SALVAllJOR, UNO DE 

DICIEMBRE DE 2015. / J ·¡: 
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PROF. JORGE ALBERTO PÉREZ QUEZADA ( ' ~~· 
LIC. KRISIA LORENA GARC[ A 

LIC. JOEL AGUILAR CHICAS 

DR. FIDEL ERNESTO FUENTES CALDERÓN 

LIC. SAMUEL ENRIQUE ALFONSO 

SEÑOR JORGE ALBERTO OCHOA 

SEÑORA EVEL YN GARCfA DE VEGA 

DR. FEDERICO LÓPEZ BEL TRAN 

DR. JUAN CARLOS RAMfREZ 

LIC. ADONA Y OSMIN MANC!A 

LIC. ALBA ELIZABETH MARROQU[ N 

ING. DEN/O ESAÚ CÓRDO VA 

LIC. EFRAf N ALEXIS SEGURA 

ASESORES 

LIC. JUAN JOSE GÓMEZ 

LIC. HUGO HERRERA 
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Palacio de los Deportes Carlos "El Famoso" Hernández, Alameda Juan Pablo II y Diagonal Uniy. 
El Salvador 

Conmutador: 2231-9992 
Página Web: www.indes.gob.sv Facebook: https://www.facebook.com/indes.elsalvador Twitter: https://twitter.com/lndeselsal vador 


